

日语二级复习：二级阅读练习（六）PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/147/2021_2022__E6_97_A5_E8_AF_AD_E4_BA_8C_E7_c105_147048.htm 阅读练习6（1）

新の候 皆おわりなく おごしのことと存じます。このたび、18年住みれた北九州市より、京都の郊外に越してまいりました。近くにはまだ田景も残っており、散には最なところでございます。京都にご旅行のせつはどうぞおたちよりくださいますよう。敬具 5月6日 高年夫山田 正雄

いこの手はどんな手か。1 招待状 2 引越しの挨拶状 3 お礼の手 4 旅行先からの手（2）

ポケットに本を一入れて旅に出る、野原をく、町のどこかにすわってむ、というのはたのしいことだ。十代半ばだったが、一の小をしゃがんだままよんでしまったことがあり、目を上げたときに日の光がかわっていたことを思い出す。私にとって一つの幸福だった。い「日の光がかわっていた」というのはどんな意味を持っているか。1 知らないところに行った 2 目が痛くなった 3 くまでいた 4 いがたった（3）

あるを眺めていたら、近の中学生や高校生の女の子は自分のことをと呼ぶと言う事がっていた。は、私も自分のことをと呼ぶ一人だ。もう高校生でもないのにちょっとずかしい。目上の人の前では注意深く、「私」または「あたし」を使ってはいるが、自分の言に中してしまうと、つい「」と言ってしまい赤くなる。

いこの文章から、者について考えられることは次のどれか。1 男性である 2 女性である 3 中学生である 4 高校生である（4）

土曜日の午後、玄のブザがった。妻も娘も台所で

何かやっている。「出るよ」と声をかけた。ドアの向こうに便配が立っていた。「どなただったの。」台所から妻の声。「うん、小包だ。田のおばあちゃんからだ。」いだれがだれに「出るよ」と声をかけたのか。1者が便配に2妻が者に3者が妻と娘に4おばあちゃんが者に(5)生まれたばかりの赤ちゃんには、文化のいや国籍によるいはみられない。日本で生まれた赤ちゃんも、アメリカで生まれた赤ちゃんも、アフリカやアジアの国で生まれた赤ちゃんも、最初はみんな同じである。たとえ、皮の色にいがあつたとしても、その行式に大きないはられない。(a)、その後数年たつとそれぞれの文化のなかで育つた子供たちは、それぞれの文化に特有的な相を示すようになる。食事の仕方、睡眠のとり方、び方といったことから、考え方にもいられる。い(a)の中に入る言として、どれが最も当か。1しかしながら2そういえば3このように4したがつて(6)日本人が生野菜を料理として食べるようになったのは、第二次世界大後のことで、そんなに昔のことではない。い、日本人が食べてきた野菜料理といえは、煮たりいたたりしたものや、あるいは物であつた。日本が国し、明治代になつてから、肉食のとともいろいろな野菜が入つてきた。それでも、そのころのサラダはジャガイモをゆでてつぶしたものが主で、今とはずいぶんつていたようだ。い「そのころ」といふのはいつごろのことか1肉食のが入つてくる前2国する前3第二次世界大後になつてから4明治代になつてから(7)20以上の男女に朝の目め方についていたNHKの「生活意向」によれば、「目ましで起きる」が2

割、「自然に目をます」が7割弱、「家の人に起こされる」が1割弱でした。とくに、女性の20代#12539.2#12539.4から最も当なものを一つびなさい。これは、フランスでにあったである。パリのある下町に、たいへん欲の深い肉屋がいた。日の食事や衣服をしたり、女房にまでケチでとおした肉屋は、たいへんなをたくわえているというのでも有名だった。ある日、その肉屋に、12ぐらいの女の子が肉をいにやってきた。500フランの代金をうというときになると、その女の子は「しまった。お金を忘れてきちゃった。おじさん、あとでお金持ってくるから、1これちょっとかって」といって、もっていたバイオリンをその肉屋にわたしていった。彼は、何なく、そのバイオリンを店の隅のほうに置いておいた。さて、それから30分くらいすると、一人の老士が、肉をいにやってきた。1キログラムの牛肉をい、代金を支って店を出ようとした、その老士が#65380.2店の隅にたてかけてあるバイオリンをた。それを手にとって、じっくりしてから、大声でいった。「このバイオリンはすばらしい。ストラディバリウスという世界的な名器だ。50万フランでいたい。ぜひゆずってくれませんか」と心に肉屋にむのだ。だが、肉屋にしてみれば、自分のバイオリンではない。るわけにはいかない。そこで、肉屋は、持ち主の女の子にして自分がい受けてからこの老士にろうと考え、「明日の9にもう一度ここへ来てください。3おりしましょう」といって、その老士をした。例の女の子は、すぐってきた。肉の代金を支い、バイオリンを受け取ってろうとした。「ねえ、そのバイオリン、4おじさんにつてくれない

かね。あまりよいバイオリンじゃないけれど、うちの子もバイオリンをこれから始めるので一つ欲しいんだよ」女の子が、しぶしぶうっててもよいと言う返事をしたとき、肉屋は「しめた。女の子をだました」と内心大喜びである。彼は5万フランでそのバイオリンを彼女からり受けることに、まんまと成功した。先ほどの土に、50万フランでれば、45万フランのけだ。彼が喜んだのも当然だ。肉屋は、その女の子をだましていと思ったのか、先ほどの肉の代金を返してやった。彼の良心が、子供をだますことをよしとしなかったのであろう。肉屋は、土のやってくるのを待った。だが、その老土は翌日の9になっても5やっこなかつた。老土と女の子による画的なサギであったのである。サギにあう人たちの中には、この肉屋のように、一攫千金をみる、けちな人、欲の深い人が多い。こどもをだまして、45万フランけようという“欲”が、物事を冷静にする目を失わせてしまったのである。注1 欲：お金や物などを欲しがる持ち注2 サギ：人をだまして、物やお金を手に入れること1

「これ」とは何か。1 500フラン 2 った肉 3 バイオリン 4 衣服 2 「店の隅にたてかけてある」とあるが、だれがたて

かけたのか。1 肉屋 2 肉をいに来た女の子 3 老土 4 肉屋の

子 3 「おゆずりしましょう」とあるが、だれがだれにゆ

ずるのか。1 女の子が肉屋に 2 肉屋が老土に 3 女の子が老

土に 4 肉屋の子が老土に 4 「おじさん」とはだれか。1

ストラデイバリウス 2 肉屋 3 女の子のおじさん 4 老土 5

「やっこなかつた」とあるが、それはなぜか。1 50万

フランを用意できなかつたから 2 バイオリンが欲しくなく

なったから 3 肉屋からお金を手に入れたから 4 ほかに用事ができたから 6 肉屋は、女の子にバイオリンの代金としていくら渡したか 1 50万フラン 2 45万フラン 3 5万500フラン 4 5万フラン 7 肉屋についてこの文章からわかることは何か 1 お金をけることがとても好きである。 2 老人をだますことがとても好きである。 3 子供をだますことがとても好きである。 4 バイオリンをうことがとても好きである。 8 この文章で者が一番言いたいことは何か 1 大人は子供にだまされやすい。 2 子供をだますことはよくない。 3 欲の深い人ほどだまされやすい。 4 欲の深い人をだますことはよくない。 正解 1 - 3 2 - 1 3 - 2 4 - 2 5 - 3 6 - 4 7 - 1 8 - 3 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com